

Informarse y practicar el voto, pide consejera

Claudia Zavala, consejera del Instituto Nacional Electoral (INE), invitó a la ciudadanía a informarse por medio de los canales oficiales del órgano sobre lo que se va a elegir el primero de junio y, en su momento, participe con las herramientas electrónicas para practicar su voto, porque es la primera vez en México que se hará este tipo de elección.

“Es el gran reto que tenemos en el INE y los institutos electorales locales, porque hoy estamos en un proceso donde no participan los partidos políticos y eso nos deja una responsabilidad de comunicación mayor”, dijo.

Un proceso electoral se hace

con la ciudadanía, subrayó.

“Habrá algunos spots en los tiempos de radio y televisión, en las redes sociales, y también, si tienen duda, que nos pregunten en nuestros correos y redes sociales para que juntos hagamos posible este proceso electoral.”

Zavala comentó que en estos días el INE prepara la estructura informática para los computadores y el simulador de votos, esto es, una aplicación electrónica en la cual el ciudadano conocerá los modelos de boleta y hará ejercicios prácticos, así como el sitio Conóceles, donde se cargarán las fichas curriculares de cada candidato.

Fabiola Martínez